

Fecha: 13-01-2026

Medio: El Ovalino

Supl.: El Ovalino

Tipo: Noticia general

Título: **Gobierno regional despliega intensa jornada de gestión en Combarbalá, Punitaqui y Ovalle**

Pág. : 5

Cm2: 633,3

VPE: \$ 726.369

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

LABOR EN TERRENO

Gobierno regional despliega intensa jornada de gestión en Combarbalá, Punitaqui y Ovalle

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

Una intensa y productiva jornada en terreno desarrolló el gobierno regional de Coquimbo en las comunas de Combarbalá, Punitaqui y Ovalle, con avances simultáneos en proyectos habitacionales largamente esperados, fortalecimiento de la gestión municipal, recuperación de espacios públicos y acceso a servicios básicos, consolidando una agenda de inversión pública con impacto directo en la calidad de vida de la comunidad.

La jornada comenzó en la comuna de Combarbalá con un hito clave en materia habitacional. Tras casi 20 años de espera, se confirmó la priorización del proyecto habitacional Nuevo Milenio, que permitirá la construcción de 60 viviendas del programa DS49, con inicio de obras proyectado para febrero. La iniciativa contempla una inversión total cercana a los \$4.900 millones, con financiamiento del Ministerio de Vivienda y Urbanismo y un aporte del gobierno regional superior a los \$1.065 millones, permitiendo viabilizar definitivamente el proyecto y avanzar hacia la vivienda propia.

La presidenta del Comité Nuevo Milenio, Edna Villalón, expresó la emoción de las familias beneficiadas, señalando que "han sido casi 20 años de espera, un proceso largo y muy sufrido. Recibir esta noticia emociona profundamente y solo queda agradecer a quienes hicieron posible esta solución habitacional".

La alcaldesa de Combarbalá, Marta Angélica Carvajal, valoró el avance indicando que "este es un sueño hecho realidad para 60 familias que esperaron por más de 20 años. Destaco especialmente que se haya dado prioridad a este comité, permitiendo adelantar su ejecución".

En tanto, el seremi de Vivienda y Urbanismo, José Manuel Peralta, destacó el trabajo conjunto señalando que "Nuevo Milenio es parte de las viviendas que quedarán en construcción, beneficiando a 60 familias de Combarbalá. Es un proyecto que combina el esfuerzo del MINVU y el aporte del Gobierno Regional".

Durante la misma jornada en Combarbalá, el gobierno regional concretó la entrega de maquinaria pesada a la municipalidad, con una inversión superior a los \$600 millones. La incorporación de una motoniveladora y una retroexcavadora de última generación permitirá mejorar la mantención de caminos de tierra, reforzar la conectividad entre localidades y optimizar la respuesta

Vivienda, conectividad, espacios públicos y servicios básicos marcaron una agenda en terreno con inversiones millonarias y soluciones concretas para cientos de familias de la región.

ante emergencias, especialmente en sectores rurales.

El gobernador regional, Cristóbal Juliá, destacó que "esta inversión entrega herramientas concretas al municipio para responder mejor ante emergencias, mejorar caminos y dar soluciones oportunas a sus habitantes".

A su vez, el consejero regional del Limarí, Max Aguirre, subrayó que "son recursos que llegan a comunas rurales y permiten mejorar de manera concreta la calidad de vida de las familias".

Otro de los hitos relevantes en Combarbalá fue la inauguración del proyecto de electrificación rural en el sector Centinela Carrizal II, que permitió dotar de energía eléctrica a 29 viviendas, beneficiando a 116 personas tras más de 20 años de espera. La iniciativa consideró una inversión total cercana a los \$750 millones, financiada principalmente con recursos del gobierno regional, junto a aportes de la empresa eléctrica y del municipio.

Durante la actividad, el gobernador regional señaló que "después de más de 20 años de lucha, estas familias hoy tienen luz eléctrica, lo que se traduce en un sinfín de beneficios para su vida diaria y su desarrollo".

La agenda continuó en la comuna de Punitaqui con la inauguración de la nueva plaza de la villa Pueblo Nuevo, un proyecto financiado por el gobierno regional a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), con una inversión superior a los \$94 millones, beneficiando directamente a más de 230 vecinas y vecinos. La obra permitió recuperar un espacio deteriorado por años, transformándolo en un lugar seguro, inclusivo y de encuentro comunitario.

El alcalde de Punitaqui, Pedro Araya, destacó el impacto de la iniciativa señalando que "esta es una obra muy importante para las vecinas y vecinos de la villa Pueblo Nuevo, porque mejora



La jornada comenzó en la comuna de Combarbalá con un hito clave en materia habitacional.

la calidad de vida tanto de adultos mayores como de los niños".

La jornada concluyó en la comuna de Ovalle con un anuncio clave en materia habitacional. En el Teatro Municipal se confirmó el aseguramiento del financiamiento que permitió destinar el proyecto habitacional Mejor Vida, beneficiando a 140 familias tras más de una década de espera. La iniciativa contempla una inversión total de \$10.500 millones, con un aporte del gobierno regional superior

a los \$1.000 millones, lo que permitirá iniciar las obras con la ceremonia de primera piedra programada para febrero.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega, valoró el avance alcanzado indicando que "estamos muy contentos de entregar esta tremenda noticia a 140 familias que esperaron por más de 10 años. Cuando tuvimos dificultades de financiamiento, el gobierno regional respondió y hoy este proyecto es una realidad".

CARTELERA

CINEMARK™

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle



Escanea el código para revisar la cartelera

APERTURA BOLETERÍAS:

Lunes a Domingo: 09:45 hrs., incluyendo los festivos.
Cierre después de la última función.
(Horarios de tránsitos e refiere a todas las películas que comienzan después de las 23:00 hrs.)
*Los horarios están sujetos a modificación.